

Isabel Fernández asume la secretaría de Podemos Eibar con un 76% de apoyo

:: A. E.

EIBAR. Isabel Fernández Pejenaute asumirá las riendas de Podemos Eibar, después de haber conseguido el 76 por ciento de los apoyos por parte de las personas inscritas en la formación morada en esta localidad. Fernández Pejenaute concurría al proceso participativo de Podemos Eibar contra Guillermo Manson, el otro candidato que optaba al puesto.

Isabel Fernández asume la responsabilidad de liderar un proyecto cuyo principal objetivo a corto plazo es preparar una candidatura de unidad y un programa que presente una alternativa real para la ciudad de Eibar de cara a las próximas elecciones municipales, que se celebrarán en junio del próximo año 2019.

Para ello, la nueva secretaria general pretende lograr un «Podemos valiente que busque nexos de unión junto a otros colectivos y formaciones, además de seguir construyendo un grupo sólido, feminista, integrador e igualitario, que apueste por la ecología, la sostenibilidad y que tenga a la participación ciudadana como eje vertebrador de las políticas públicas. En definitiva, un Podemos que muestre el camino hacia el cambio socioeconómico en Eibar», según expuso la nueva secretaria de Podemos en Eibar tras su designación.

Primarias

Podemos también ha celebrado primarias en otros 23 municipios. A nivel de Gipuzkoa, Miren Echeveste será la nueva secretaria general municipal de Podemos en Irun; en Errenteria, el elegido ha sido Ion Collar; en Pasaia, Izaskun Urruzola, y Julián González, en Tolosa.

Ermua aprueba la modificación de su relación de puestos de trabajo municipales

La nueva configuración se aprobó en el último Pleno con los votos a favor de PSE, PNV y PP y las abstenciones de Bildu, Ermua Ahal da y Ermua Irabazi

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación municipal ha aprobado en Pleno la modificación de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) de la administración local. Esta aprobación contó con los 11 votos favorables de PSE, PNV y PP y las 7 abstenciones de Bildu, Ermua Ahal da e Irabazi.

La RPT es el instrumento técnico al servicio de la Administración Pública para la organización efectiva de sus recursos humanos en el uso que pueda hacer de su autonomía y autogobierno. Este debe adaptarse a las necesidades que le exige la prestación efectiva de sus servicios públicos. Tiene que responder a necesidades no solo actuales sino reales de la propia corporación.

Esta RPT plantea en primer lugar el cambio de denominación de varios puestos, que pasan a denominarse de forma genérica como administrativos, con el objetivo de consolidar un equipo administrativo multidisciplinar.

También se propone la creación de otros puestos en la plantilla municipal, tales como el de técnico de empleo y formación, orientador sociolaboral, técnico auxiliar de empleo y formación, dos técnicos de políticas sociales, un trabajador social y Tesorero con habilitación Nacional.

Según explicaron los responsables municipales en anteriores Comisiones Informativas, una de las razones principales por las que se ha modificado esta RPT es la de mantener mantener la figura de Técnico



La RPT plantea un cambio de denominación de algunos puestos y la creación de otros. :: A. LASUEN

de Inmigración, que aparece como de Políticas Sociales, en el organigrama municipal.

La administración local se vio obligada en 2017 a rescindir el contrato de la técnica que desarrollaba las labores de este puesto en el Ayuntamiento de Ermua, debido a la retirada de la ayuda que ofrecía el Gobierno vasco y la Diputación de Bizkaia, con motivo de que «la per-

La RPT debe de adaptarse a las necesidades que exige la prestación de los servicios públicos

sona que ocupaba ese puesto cometió un error en la tramitación de la ayuda», explicaban desde fuentes municipales. En definitiva, el puesto de trabajo quedó sin la financiación de 46.000 euros, que permitían desarrollarlo. Es por ello que para volver a aportar este servicio se requería modificar la RPT.

La corporación se mostró a favor de la necesidad de este puesto municipal, aunque Bildu solicitaba el análisis de esta RPT para incluir otros puestos. «Entendemos que el cambio de la RPT debe ser estructural y nos preguntamos si esta situación no se podía aplicar a otros puestos de servicios sociales y de la biblioteca que también desaparecieron en 2017».

El alcalde, Carlos Totorika, quiso defender la postura del equipo de gobierno al plantear la necesidad de este puesto de trabajo y no otros. Se-

gún Totorika, «los servicios de la biblioteca son eficaces y están bien atendidos». Además, indicó que mientras que en Ermua se gastan en la biblioteca más de 20 euros por habitante, en Bizkaia se destinan 6 euros. Insistió en que los servicios sociales se encontraban en la misma situación «y no es necesario reforzarlos porque invertimos más del 40% más en servicios sociales que otros municipios. Ermua gasta 106 euros por habitante en servicios sociales», apuntaba. No obstante, apostó por la priorización de este puesto de Técnico de Inmigración «porque se trata de que las personas que vienen de otros países a Ermua y se encuentran en una situación muy vulnerable estén bien atendidos, porque son personas que van a convivir con nosotros», y la Técnica de Inmigración local es la primera persona en prestar esta atención.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostotarren, 10).



Casado, flanqueado por Borja Sémpér, que le recibió en San Sebastián, y Javier Maroto, que le acompañó durante la jornada. :: JOSE MARI LÓPEZ

Casado en Euskadi: «Las familias de los presos no me dan ninguna pena»

Recorre mil kilómetros en un día para visitar Ermua, San Sebastián y Vitoria y postularse «el único candidato que garantiza la unidad en el PP»

:: O. IGEA

BILBAO. Pablo Casado se lanzó ayer a la carretera para protagonizar una fugaz pero intensa visita a Euskadi. Tras abrir las primarias en Galicia el sábado con Alberto Núñez Feijóo, el secretario de comunicación del PP se volvió a postular para sustituir a Mariano Rajoy al frente del partido en las tres provincias vascas. Y lo hizo en un tiempo récord. A la una del mediodía estuvo en Ermua, a las tres en San Sebastián y a las cinco en Vitoria. Cerca de mil kilómetros tras los que aún tuvo tiempo de cerrar la jornada en Navarra, visitando el cuartel de la Guardia Civil de Alsasua.

Durante la jornada, en los diferentes encuentros que mantuvo con afiliados y los medios de comunicación, Casado se comprometió a trabajar para que los populares recuperen «la hegemonía del centro derecha» y para defender la autonomía vasca frente a la «superioridad moral del PNV» y sus proyectos soberanistas. También se mostró contra-



También visitó el puesto de la Guardia Civil en Alsasua. :: EFE

Fin del viaje: frente al cuartel de la Guardia Civil en Alsasua

Casado acabó su ruta por Euskadi y Navarra frente al cuartel de la Guardia Civil en Alsasua. En un gesto hacia los agentes que fueron atacados en un bar de la

localidad a finales de 2016, el candidato a presidir el PP aseguró que «la violencia nunca es el camino» y rechazó la «equidistancia» entre los «matones» y los «servidores públicos».

«Si en un país de Europa, en el siglo XXI, se te pega en un bar por pensar distinto o por ser un guardia civil que está aquí sirviendo a la gente, lo demás da

rio al acercamiento de los presos de ETA. «A mí las que me dan pena no son sus familias sino las de las víctimas», aseguró.

El aspirante a la secretaria general, cuya candidatura está avalada por el exalcalde de Vitoria Javier Maroto, actual vicesecretario general del partido, estuvo ayer arropado por los presidentes del partido en Bizkaia y Gipuzkoa, Raquel González y Borja Sémpér. Sus actos también contaron con la participación de algunos parlamentarios, concejales y cargos orgánicos, pero la mayoría, incluida González, se apresuraron a advertir de su «neutralidad» en las primarias y a anunciar que acudirán a todos los eventos que los candidatos a suceder a Rajoy organicen en Euskadi.

«Vamos a por Ciudadanos»

Pablo Casado intentó quitar hierro a la situación. Defendió, incluso aplaudió, que los integrantes del PP vasco «preserven su neutralidad y no se signifiquen» ya que a su juicio la formación en Euskadi tiene un peso simbólico especial por su supervivencia al acoso del mundo radical y de ETA. «Son héroes y amigos, un patrimonio nacional, mucho más que un aval o un voto», dijo el aspirante a la secretaria general. También restó importancia a que el presidente de los populares de Euskadi, Alfonso Alonso, apoyara perso-

igual. Este país no tendrá futuro mientras en un bar de Alsasua se pegue a guardias civiles», resaltó el candidato popular.

Casado también afirmó que «los navarros no son anexo de nadie» y subrayó que «la historia de este territorio no merece ningún planteamiento anexionista, ni independentista». «Navarra necesita ser respetada», dijo.

Sáenz de Santamaría también estará en Euskadi

:: A. M.

SAN SEBASTIÁN. Soraya Sáenz de Santamaría también buscará en San Sebastián el respaldo de las bases del PP. La exvicepresidenta del Gobierno llegará a la capital guipuzcoana previsiblemente poco antes de que finalice la campaña interna del partido con el objetivo de afianzar su mensaje: quiere hacerse con la presidencia de la formación para ganar las próximas elecciones generales. Sáenz de Santamaría, que cuenta con el respaldo del «núcleo duro» del PP vasco —entre ellos Alfonso Alonso e Iñaki Oyarzábal— llegará a San Sebastián con el conocimiento de que la mayoría de dirigentes vascos cualificados se han significado a favor de su candidatura. De momento, no se prevé que María Dolores de Cospedal visite Euskadi.

LAS CLAVES

Apoyos en Euskadi

Pidió que el PP vasco «sea neutral» en las primarias porque su lucha contra ETA es «un ejemplo»

Contra el soberanismo

Criticó la «superioridad moral» del PNV y reclamó el desarrollo de Euskadi como autonomía

nalmente a Soraya Sáenz de Santamaría el día que presentó su candidatura.

Superada la cuestión del apoyo —o no— del PP vasco a su proyecto, Casado inició su campaña. Primero visitó Ermua para rendir homenaje a Miguel Ángel Blanco. Lo hizo con un acto junto al monolito levantado en la localidad vizcaína para recordar a las víctimas del terrorismo. Allí apostó por un relato del final del terrorismo «en el que quede claro que ha habido vencedores y vencidos», y pidió «una derrota sin condiciones de ETA». También lamentó que «el desafío independentista no haya parado ni en Euskadi, ni en Navarra ni en Cataluña».

Casado llegó a San Sebastián caminando por el paseo de La Concha en una jornada veraniega. Junto a la bahía donostiarra se postuló como el único aspirante a liderar el PP «que puede garantizar la unidad del partido». En todo caso, defendió que el congreso que elegirá al sucesor de Rajoy debe afianzar a una formación que debe reforzarse para «salir a ganar elecciones». Ese proceso pasa por recuperar terreno ante la pujanza de Ciudadanos, «con la unidad les podremos decir que vamos a por ellos», lanzó Casado, «que vamos a recuperar su base electoral».

Santamaría culpa a Sánchez del «efecto llamada»

Cospedal dice que el PP no debe ser la copia de Cs y Casado hace campaña en Alsasua

JOSEAN IZARRA / AGENCIAS
BILBAO / MURCIA

Los candidatos a la Presidencia del PP han lucido este fin de semana los apoyos territoriales con los que cuentan en más de una veintena de actos de campaña en siete comunidades, mientras se va agotando el plazo para que los afiliados se inscriban en el proceso para elegir al sucesor de Mariano Rajoy.

Cada uno a su modo, los principales candidatos intentaron hacer frente a las primeras decisiones y anuncios de Pedro Sánchez y reivindicaron la unidad del PP como una de las señas de identidad que este partido no debe abandonar.

La candidata Soraya Sáenz de Santamaría pidió ayer al presidente del Gobierno que en un tema «tan importante y crucial para España» como el de la inmigración «se deje de demagogia y frivolidades» y de generar «efectos llamada; ya estamos viendo los datos».

En el segundo acto de su campaña entre afiliados del PP cele-

Sánchez en la cumbre informal sobre asuntos de migración que se celebra en Bruselas, Santamaría criticó que está allí con el presidente francés, Emmanuel Macron, y la canciller alemana, Angela Merkel. Con la diferencia de que ambos están allí en representación de la mayoría de ciudadanos de sus respectivos países, a diferencia de Sánchez, que no la tiene, «la mayoría es del PP y yo voy a trabajar para recuperar ese Gobierno», concluyó.

Por su parte, María Dolores de Cospedal defendió que la regeneración del PP «no puede pasar» por que se transforme «en una mala copia de otros partidos políticos», por que el PP «sea un facsímil de Ciudadanos». En un acto con militantes en Albacete y bajo un calor sofocante, la candidata defendió que el PP «es el original y ellos son las copias, muy malas copias».

La aspirante a presidenta explicó las «tres razones» por las que ha dado el paso, siendo una de ellas que, a partir del día 21, el PP tiene que salir a ganar «todas las elecciones, las municipales, las autonómicas, las generales y las europeas». Para ello, «hay que tener un partido fuerte, unido y con posibilidades de ofrecer a España un proyecto de futuro».

Desde el País Vasco, Pablo Casado aseguró que no le dan pena las familias de los presos de ETA, «sino las de las víctimas». Y rechazó el acercamiento de los reclusos y el

«chantaje» al «Gobierno de minoría». Además, advirtió de que el independentismo «no ha parado en Euskadi», ayudado por «las condiciones pactadas» para la moción de censura.

Casado se pronunció así durante el homenaje al concejal del PP asesinado por ETA Miguel Ángel Blanco, celebrado en Ermua (Vizcaya), al que asistió junto al vicesecretario de Política Social, Javier Maroto.

Ante el monolito de Miguel Ángel Blanco, Casado apostó por un relato «en el que quede claro ha habido vencedores y vencidos» y pidió «una derrota de ETA sin condiciones».

brado en Murcia, y a preguntas de los periodistas, respondió que el tema de la inmigración «es para tratar con mucha seriedad y con mucho rigor». Además, pidió a Sánchez que trate de igual modo a los inmigrantes que vienen a diario a las costas españolas que a los que vienen de otro modo, en clara alusión a los que llegaron a Valencia en el barco *Aquarius*.

A juicio de la candidata, Sánchez «es más de gestos que de gestión y lo que debería explicar es qué ha cedido a los independentistas para que le den su voto».

En cuanto a la participación de



María Dolores de Cospedal, ayer en Las Hogueras de Alicante. EFE



Soraya Sáenz de Santamaría se toma ayer unas tostas en un descanso de la campaña en Murcia. EFE



Pablo Casado, recibido ayer por un grupo de simpatizantes, en Alsasua. ARABA PRESS